

# Spektakuläre Manöver auf dem Wasser

## Nautik Club Oestrich Winkel lädt behinderte Kinder zu einer Rheinpartie der besonderen Art ein

**Oestrich-Winkel.** (hm) – Auch in diesem Jahr bietet der Nautik Club Oestrich-Winkel e.V. wieder Kindern aus verschiedenen Einrichtungen im Rheingau eine unvergessliche Bootsfahrt. Am 20. Juni heißt es für 60 – 100 abenteuerlustige Kinder „Leinen los!“ Die mit eindrucksvollen 300 PS motorisierte „Hoppetosse“ des Vereins „Wings for Handicapped e.V.“ brettet unter kundiger Hand über den Rhein und vermittelt bei atemberaubenden Manövern tatsächlich das Gefühl zu fliegen. Der Kanuclub Oestrich-Winkel stellt seine Steganlage zur Verfügung, die flach genug ist, damit die Kinder

und Jugendlichen auch mit Rollstühlen dort einfach einsteigen können. Für die Sicherheit ist die DLRG Rheingau ebenfalls mit an Bord und unterstützen zudem bei Organisation und Durchführung. Für das leibliche Wohl sorgt die Gastronomie „Allendorf am Rhein“.

Der Nautik Club Oestrich-Winkel arbeitet bei dieser Veranstaltung mit dem Vincenzstift Aulhausen zusammen, das auch die größte Teilnehmergruppe stellt. Aber auch mit anderen Rheingauer Einrichtungen steht der Club in Kontakt. „Wir freuen uns schon sehr auf die leuchtenden Augen der



Auch in diesem Jahr gibt es wieder ein geselliges Beisammenseln und Gelegenheit zum Austausch über die einmaligen Erlebnisse.



Nervenkitzel und einmalige Erlebnisse garantiert: Spektakuläre Manöver mit kundigem Skipper.

vielen Kinder an dem Tag bei hoffentlich gutem Wetter und Sonnenschein“, so Ewald Krämer, Schriftführer des Nautik Club.

Der Verein „Wings for Handicapped e.V.“ mit seinem Gründer und Vorsitzenden Jörg Leonhardt übernimmt alle Kosten für den Bootstransport, das Boot, Benzin usw. Die Organisation wird zudem unterstützt von der Meira Hofstetter Stiftung.

Gegründet wurde diese Stiftung von

Dr. Antje Allendorf-Hofstetter und Dr. Peter Hofstetter, den Eltern der verstorbenen Meira Hofstetter.

Die Stiftung hat es sich zur Aufgabe gemacht, Kinder und Jugendliche, die mit schweren körperlichen und geistigen Behinderungen leben müssen, zu unterstützen und trotz aller Erschwernis wenigstens zeitweilig zusätzliche Lebensfreude und etwas mehr Lebensqualität zu schaffen.



Frisur ruiniert, Stimmung auf dem Höhepunkt: Leuchtende Kinderaugen sind jede Anstrengung wert. (Fotos: Nautik Club Oestrich-Winkel)